



BAJO RESERVA

Qué agusticidad en Conagua: vuelo en primera clase

:::: Nos cuentan que la tarde del jueves, en el vuelo Ciudad de México-Tepic de Aeroméxico, fue visto sentado muy a gusto **Germán Martínez Santoyo**, director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), en el asiento 3B, en sección de clase Premier. Esto pese a que está prohibido por la política de austeridad del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Pero no vaya a creer que fue porque el funcionario federal se haya querido dar un lujo, sino que, como dicen ya todos los servidores públicos a los que cachan, era el único vuelo de ese día y no había más que viajar en ese exclusivo asiento. Ni modo, a sacrificarse gozándola para servir a la nación.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Germán Martínez Santoyo

Creel se va de la Mesa Directiva, pero no de la Cámara

:::: Nos cuentan que el próximo miércoles, **Santiago Creel** se reunirá con los coordinadores de todas las bancadas en San Lázaro para acordar su salida de la presidencia de la Mesa Directiva y continuar con su aspiración por la candidatura presidencial del frente opositor. Pero nos detallan que no dejará su asiento de diputado federal, como lo piden en Morena, ya que el INE avaló que los legisladores que participan en procesos internos pueden continuar en sus curules. Así que un mes después de iniciada la competencia frentista y de aprovechar los reflectores de ser el presidente del Congreso, don Santiago dejará esa responsabilidad.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Santiago Creel

Monreal insiste en reconciliar y publica su libro

:::: Nos cuentan que mientras desde Palacio Nacional se atiza todos los días el pleito, el jalón de greñas y el piquete de ojos como deporte político nacional, el senador con licencia **Ricardo Monreal** insiste en su idea de la reconciliación en el país para avanzar en temas prioritarios como la seguridad, el desarrollo y la educación. El tema lo trajo de nuevo a la mesa al presentar ayer su libro *Una oportunidad real*, que narra episodios de su vida pública y también de la privada. Don Ricardo, nos recuerdan, siempre ha sostenido que entre todos es como se puede construir para lograr mejores condiciones de vida. Independientemente de que coincida o no con la visión de la presidencia, nos aseguran, la corcholata zacatecana seguirá con ese tema en sus recorridos en busca de la candidatura presidencial de Morena.

Militares quieren empezar a dejar tareas de seguridad

:::: En este diario le informamos ayer que el gabinete de seguridad aseguró ante la comisión bicameral de Seguridad Nacional del Congreso que las Fuerzas Armadas estaban listas para iniciar el retiro de municipios en los que ya no fueran requeridas. Nos cuentan que esto obedece a que los militares están sometidos a un alto desgaste, tanto operativo como administrativo, por lo que la tropa agradecería comenzar el repliegue. Falta ver qué dicen los gobernadores, que deberán elaborar junto con los uniformados un informe para justificar la decisión de los lugares en los que es viable la iniciativa. Y luego se debe votar en el Congreso. A ver si se demuestra que hay condiciones.